

Scheckübergabe im EDEKA-Markt Haar

EDEKA Südbayern Stiftung übergibt erneut 50.000 Euro an die Aktion Knochenmarkspende (AKB)

- **Erfolgreiche Partnerschaft seit 5 Jahren: Über 200.000 Euro für den Kampf gegen Krebs**
- **AKB-Vorstand Dr. Hans Knabe dankt: „Langjährige Partner sind nicht selbstverständlich und retten Leben“**
- **Engagement über die finanzielle Unterstützung hinaus: Typisierungsaktion im EDEKA Gauting ein voller Erfolg**

Gaimersheim/München 12. Dezember 2023. Die EDEKA Südbayern Stiftung setzt ihr langjähriges Engagement für die Aktion Knochenmarkspende (AKB) in Haar fort. Am 11. Dezember übergab der Vorstandsvorsitzende Lothar Odenbach zusammen mit der Stiftungsratsvorsitzenden Annemarie Schalk den Spendenscheck in Höhe von 50.000 Euro. Bereits zum fünften Mal in Folge unterstützt die Stiftung damit die wichtige Arbeit der Organisation, die sich für die Rettung von Menschenleben durch Knochenmarkspenden einsetzt. „Die Arbeit der Organisation ist von unschätzbarem Wert“, so der Vorstandsvorsitzende der EDEKA Südbayern Stiftung, Lothar Odenbach, „Wir möchten unseren Teil dazu beitragen, um noch mehr Menschen die Chance auf eine erfolgreiche Stammzellspende geben zu können.“ Über 200.000 Euro hat die EDEKA Südbayern Stiftung seit 2019 an die Aktion Knochenmarkspende gespendet. „Wir sind auf derartige Spendengelder angewiesen und sehr dankbar für diese lange und wertige Partnerschaft mit der EDEKA Südbayern Stiftung“, zeigt sich Dr. med. Hans Knabe bei der Spendenübergabe erfreut. Damit können die Kosten für die Registrierung von potenziellen Stammzellspendern, sowie die Durchführung von Typisierungsaktionen gedeckt werden.“

Außerdem geht die Partnerschaft über die Spendenleistungen hinaus. „Ärmel hoch gegen Leukämie“, hieß es nämlich an den vergangenen Adventssamstagen im Gautinger EDEKA-

Markt. Die Aktion Knochenmarkspende informierte nicht nur über ihre lebensrettende Arbeit und die lebensbedrohliche Krankheit, sondern bot auch die Möglichkeit zur Typisierung im Markt an. „Zahlreiche EDEKA Kundinnen und Kunden haben gespendet und sich im Markt registrieren lassen“, berichten Odenbach und Dr. Knabe über die gemeinsame Aktion. „Es war ein voller Erfolg und sicher nicht die letzte dieser Art.

Gegründet im Jahr 2012, fördert die EDEKA Südbayern Stiftung sowohl gemeinnützige Einrichtungen als auch Einzelpersonen, die unverschuldet in Not geraten sind. Sie hat es sich zur Aufgabe gemacht, Menschen in Not zu unterstützen und ihnen neue Perspektiven zu bieten. Durch finanzielle Unterstützung und aktive Mitarbeit in verschiedenen Projekten engagiert sich die Stiftung unter dem Motto „Engagement von Mensch zu Mensch“ insbesondere für karitative Zwecke und das gesellschaftliche Miteinander. Dazu zählen beispielsweise Lebensmittelspenden für lokal aktive Tafel-Organisationen im Raum Südbayern.

Über die Stiftung Aktion Knochenmarkspende Bayern

„Der Starke hilft dem Schwachen, der gesunden Stammzellspender hilft dem schwerkranken Patienten“ – so lautet der Grundgedanke der Stiftung Aktion Knochenmarkspende Bayern mit Sitz in Gauting bei München. Was vor 30 Jahren als innovativer Ansatz zur Therapie von Leukämiepatienten durch einen freiwilligen Stammzellspender begann, ist heute zur drittgrößten Stammzellspenderdatei Deutschlands und einer der größten Dateien weltweit avanciert. Denn Leukämie ist heilbar, wenn rechtzeitig ein passender Spender gefunden wird. Die Spenderdatei der Stiftung AKB ist weltweit vernetzt. Sie nimmt Personen in ihr Register auf, die bereit sind, für einen Leukämiepatienten irgendwo auf der Welt lebensrettende Stammzellen zu spenden und dem Patienten somit die Chance auf Heilung zu geben. Aktuell sind in der Bayerischen Spenderdatei fast 340.000 freiwillige Stammzellspender registriert.

Weitere Informationen finden Sie unter. www.akb.de

Da weder die Krankenkassen noch von staatlicher Seite finanzielle Förderungen für die Stammzellentypisierung und –spende bereitgestellt wird, ist die Stiftung AKB immer auf Geldspenden angewiesen. Wenn Sie den Kampf gegen Leukämie unterstützen möchten, freut sich die Stiftung AKB immer über Spenden.

Spendenkonto der Stiftung AKB:

Stiftung Aktion Knochenmarkspende Bayern

IBAN: DE67 7025 0150 0022 3946 88

Verwendungszweck: Spenden

EDEKA Südbayern im Überblick

Die EDEKA Südbayern Handels Stiftung & Co. KG mit Sitz in Gaimersheim bei Ingolstadt ist mit einem Gesamtjahresumsatz von mehr als 4,58 Milliarden Euro im Jahr 2022 die Nummer Eins unter den Einzelhandelsunternehmen im südbayerischen Raum. Zum Unternehmen gehören auch die Produktionsbetriebe Südbayerische Fleischwaren GmbH und die Backstube Wünsche GmbH. Einschließlich der selbständigen Einzelhandelsbetriebe bietet der Unternehmensverbund EDEKA Südbayern Arbeitsplätze für insgesamt rund 27.000 Menschen, darunter etwa 1.300 Auszubildende. Aus seinen Logistikzentren in Eching, Gaimersheim, Landsberg/Lech, Straubing und Trostberg versorgt das Unternehmen über 1.240 EDEKA-Märkte mit hochwertigen Lebensmitteln. Über 980 der Super- und Verbrauchermärkte werden durch rund 630 selbständige Einzelhändlerinnen und Einzelhändler geführt. Die übrigen werden von 100-prozentigen Tochtergesellschaften der EDEKA Südbayern in Eigenregie betrieben (Neukauf Südbayern GmbH, NK Südfilialen GmbH, EDEKA SB-Warenhausgesellschaft Südbayern mbH, NK Westfilialen GmbH). Mit TRINKGUT verfügt die EDEKA Südbayern außerdem über ein erfolgreiches und expansives Fachmarktformat für Getränke aller Art.

Kontakt Pressestelle EDEKA Südbayern:

Christian Strauß
Ingolstädter Str. 120
85080 Gaimersheim
Tel.:+49 (08458) 62-175
Fax:+49 (08458) 62-500
E-Mail: pressestelle.suedbayern@edeka.de